

La naissance de Dieu dans l'âme



Conférence - Atelier

Vendredi 6 décembre 2024

19h30-21h00



« En quoi me serait utile une naissance divine
qui aurait eu lieu un jour [à Noël]
mais qui n'aurait pas lieu en moi ? »
(St. Augustin)



Paroisse du Sacré-Coeur
2ème étage
Entrée côté Plainpalais

Libre participation
aux frais d'animation
et d'organisation

Renseignements
et inscriptions

spiritualite@cath-ge.ch
ou 077 441 17 80

Le thème de la naissance de Dieu dans l'âme est au cœur de l'un des célèbres sermons de Maître Eckhart (1260-1326). Religieux, appartenant à l'Ordre des Dominicains, Maître Eckhart est considéré comme l'un des plus grands mystiques du Moyen-Age. Laurent Juvet, qui a retraduit récemment ses sermons, nous introduira dans la pensée audacieuse et très moderne du mystique allemand. Il nous aidera à en apercevoir les liens existentiels associant à son apport un temps d'expérience et de partage.

Après une expérience de vie monastique chez les bénédictins et les chartreux, **Laurent Juvet** se fait connaître par ses publications sur Maître Eckhart. Il anime des sessions – y compris de chant grégorien – dans plusieurs centres spirituels et communautés en France, Suisse et Italie. Il a à cœur de montrer la dimension universelle de la spiritualité au carrefour des grandes traditions religieuses.

Sa dernière publication est dédiée aux écrits de Mathilde de Magdebourg.

